



MOMIX
À LA
FLAMANDE

2,3,4 FÉVRIER 2018
KINGERSHEIM-FRANCE

MOMIX À LA FLAMANDE

2, 3 & 4 FÉVRIER 2018 / KINGERSHEIM (FR)

Pour sa 27^e édition (1-11 février 2018), le festival international jeune public Momix met à l'honneur la création Flamande. 'Momix à la Flamande' a été pensé comme une vitrine permettant d'offrir aux compagnies flamandes une belle visibilité auprès des spectateurs et des professionnels en dehors de leur territoire d'origine pour renforcer leurs ouvertures aux pratiques artistiques internationales.

Ce focus se veut être un riche échantillon de la création théâtrale jeune public flamande pluridisciplinaire et intergénérationnel: danse, opéra, théâtre, performance, illustration contemporaine seront à l'honneur. Outre six spectacles programmés et les expositions de trois illustrateurs, le focus proposera plusieurs temps de rencontres, présentations de festivals et moments de convivialité autour de la gastronomie flamande, alors "Komaan!"

'Momix à la Flamande' est une collaboration de Momix et Flanders Arts Institute
Contactez Marijke De Moor pour des renseignements (marijke@kunsten.be)

2, 3 & 4 FEBRUARY 2018 / KINGERSHEIM (FR)

For its 27th edition, the international festival for young audiences Momix turns the spotlight on Flanders. Think of 'Momix à la Flamande' as a window on Flanders, making companies and artists from Flanders visible for foreign international performing arts professionals. This way, their oeuvre is reinforced in the international arts field.

This focus offers a rich sampling of performing arts creation for young audiences, pluridisciplinary and intergenerational: contemporary dance, opera, theatre, performance, illustration are all covered. Aside from six Flemish performances and an exhibition, professionals can participate during 'Momix à la Flamande' in different meeting and network opportunities, festival presentations and more informal meetings accompanied by Flemish gastronomic surprises, so: "Komaan!"

*'Momix à la Flamande' is a collaboration between Momix and Flanders Arts Institute
Contact Marijke De Moor for more information (marijke@kunsten.be)*

LES SPECTACLES/PERFORMANCES

horses - kabinet k
WOESJ – 4hoog
A bâtons battus - Theater De Spiegel
NIPT - Laika
Le Grand Voyage - Judith Nab
Perdu - KOPERGIETERY

EXPOSITION/EXHIBITION MOMIX À LA FLAMANDE

Isabelle Vandenaabeele
Ingrid Godon
Gerda Dendooven

ET AUSSI/AND ALSO

Un apéro flamand, des présentations de projets, festivals et diffuseurs flamands e.a.

A Flemish cocktail, project presentations, Flemish festivals and other professional presentations.



Momix
momix.org

FLANDERS
ARTS INSTITUTE

Flanders Arts Institute
flandersartsinstitute.be

avec le soutien du Gouvernement Flamand
with the support of the Government of Flanders

 Flanders
State of the Art